



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Protéger le Grand Site Massif de l'Estérel : des week-ends sans voiture pour un territoire vivant et apaisé

### Ascension vers l'Estérel

Du 8 mai au 9 juin 2025

### Tous les week-ends, jours fériés, ainsi que les vendredis 9 et 30 mai

Le Grand Site de l'Estérel est un joyau naturel d'exception. Sa beauté, sa richesse écologique et son attractivité en font un espace précieux, mais aussi fragile. C'est pourquoi, dans la continuité de notre engagement pour la préservation de ce patrimoine, le Syndicat Mixte du Grand Site de l'Estérel (SMGSE), en partenariat avec l'Office National des Forêts, met en place, cette année encore, des week-ends sans voiture sur certains secteurs emblématiques du massif.

Gratuites et accessibles à tous, les navettes circuleront du 8 mai au 9 juin 2025, de 8h à 19h, les week-ends, jours fériés ainsi que les vendredis 9 et 30 mai. Trois navettes seront mises en service, avec des arrêts jusqu'au col Notre-Dame et la possibilité d'arrêts à la demande.

### Limiter l'accès motorisé pour mieux préserver

Cette opération Navette gratuite vise à réduire la pression automobile sur les espaces sensibles du massif, en particulier lors des périodes de forte affluence. Moins de véhicules, c'est moins de pollution sonore, moins d'émissions, moins d'érosion... et plus de sérénité pour les visiteurs, les écosystèmes et la biodiversité. L'objectif est clair : offrir une expérience de nature plus apaisée, plus immersive, plus respectueuse.

### Des solutions alternatives pour tous les publics

Des navettes gratuites, des itinéraires cyclables et piétons balisés, des points d'information : tout est mis en œuvre pour garantir l'accessibilité du site et accompagner cette transition vers un tourisme plus durable. La protection passe aussi par la pédagogie, le dialogue et l'exemplarité.

### Une démarche collective et durable

Ce dispositif s'inscrit dans une stratégie globale de valorisation et de préservation du Grand Site, construite en lien étroit avec les collectivités locales, les habitants, les acteurs du territoire et les usagers. Car protéger l'Estérel, c'est l'affaire de tous.

Nous invitons chacun à faire de ces week-ends sans voiture et en navettes un moment de découverte autrement, de reconnexion à la nature et de soutien à une démarche d'avenir.